

# MITTEILUNGEN UND RESOLUTIONEN

**58. Ministerrat**

**22. Mai 2019**

1. Schreiben des Landeshauptmannes von Burgenland vom 2. Mai 2019, mit dem zwei gleichlautende Entschlüsse vom 28. März 2019 betreffend „höhere finanzielle Abgeltung der Väterkarenz sowie Rechtsanspruch auf einen „Papamonat“ mit angemessener Vergütung“ vorgelegt werden.
2. Schreiben des Landeshauptmannes von Burgenland vom 2. Mai 2019, mit dem eine Entschlüsselung vom 28. März 2019 betreffend „nachhaltige Verbesserungen für Menschen mit Behinderung“ vorgelegt wird.
3. Schreiben des Amtes der Salzburger Landesregierung vom 25. April 2019, mit dem ein Beschluss vom 10. April 2019 betreffend „Erhöhung des Pflegegeldes und Fortbestand des Pflegefonds“ vorgelegt wird.
4. Schreiben des Amtes der Salzburger Landesregierung vom 3. Mai 2019, mit dem ein Beschluss vom 10. April 2019 betreffend „Entlastung von pflegenden Angehörigen“ vorgelegt wird.
5. Schreiben des Amtes der Vorarlberger Landesregierung vom 6. Mai 2019, mit dem eine Entschlüsselung vom 3. April 2019 betreffend „lückenlose Aufklärung der Vorgänge rund um den Mordfall an der BH-Dornbirn“ vorgelegt wird.
6. Schreiben der Verbindungsstelle der Bundesländer vom 6. Mai 2019, mit dem ein Beschluss vom 3. Mai 2019 betreffend „ORF-Gesetz; GIS-Gebühren“ vorgelegt wird.
7. Schreiben der Verbindungsstelle der Bundesländer vom 9. Mai 2019, mit dem ein Beschluss vom 8. Mai 2019 betreffend „Mehrwertsteuerbefreiung für Freiwillige Feuerwehren“ vorgelegt wird.
8. Schreiben der Verbindungsstelle der Bundesländer vom 9. Mai 2019, mit dem ein Beschluss vom 8. Mai 2019 betreffend „Einstellung von Personal mit Affinität zum Feuerwehrwesen“ vorgelegt wird.
9. Schreiben der Verbindungsstelle der Bundesländer vom 9. Mai 2019, mit dem ein Beschluss vom 8. Mai 2019 betreffend „Absicherung des Feuerwehrwesens; Bonussystem für Arbeitgeber – Entschädigung für Dienstfreistellung“ vorgelegt wird.
10. Schreiben von drei Gemeinden (Taiskirchen, St. Johann am Walde, Ottensheim), mit denen Resolutionen betreffend „Rettet die Bienen – für den Schutz von Böden und Artenvielfalt“ vorgelegt werden.